



Pressemitteilung 053.2023

Veröffentlicht am: 10.09.2023

Spaß und Improvisation gehört dazu

Die Feuerwehr Wyhra führte zum ersten Dienst nach der 90. Jahrfeier eine besondere Ausbildung durch. Aus einem Regenfass musste eine Kübelspritze geborgen werden, ohne einen bestimmten Kreis zu betreten. Es durfte alles benutzt werden, was auf Ihrem Einsatzfahrzeug verlastet ist. Nach einer kurzen Phase des Überlegens hatten die Kameraden gleich mehrere Ideen, um an das Ziel zu kommen. Diese wurden gleich ausprobiert und klappten auf Anhieb.

Solche etwas spaßigeren Ausbildungen fördern nicht nur den Zusammenhalt, sondern sichern auch den Umgang mit den Gerätschaften und stellen das Improvisationstalent unter Beweis.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna /Ortsfeuerwehr Wyhra

